

**AVIS DE PROJET DE MARCHÉS (APM) - MODÈLE DE DEMANDE DE SERVICES
PROFESSIONNELS CENTRÉS SUR LES TÂCHES ET LES SOLUTIONS (SPTS)**

AVIS DE PROJET DE MARCHÉS

Ce besoin s'adresse uniquement aux fournisseurs préqualifiés suivants dans le cadre de (ajouter le nom de la méthode d'approvisionnement).

BESOIN DE SERVICES PROFESSIONNELS CENTRÉS SUR « LES TÂCHES
E60ZN-090002 »

(N° DE DOSSIER : CP23261)
PALIER 1 < \$2M

Le présent besoin est celui du ministère de : l'Agence de promotion économique du Canada atlantique (APECA)

Le présent besoin concerne la Classe des services-conseils en affaires et services de gestion du changement pour les services de : Évaluation du sous programme d'innovation et commercialisation

3	Expert-conseil en services d'évaluation	supérieur
2	Expert-conseil en services d'évaluation	intermédiaire
1	Expert-conseil en service2 d'évaluation	subalterne

Un contrat sera attribué.

Ce marché s'adresse uniquement aux entreprises suivantes, qui répondent aux critères exigés en ce qui concerne les catégories d'expert-conseil, le niveau de sécurité, la région, le palier et le niveau d'expertise:

1. Calian Ltd.
2. Auguste Solutions and Associates Inc.
3. 3186687 Canada Inc.
4. Michael Wager Consulting Inc.
5. Modis Canada Inc
6. TDV Global inc.
7. CAE Inc.
8. The Universalia Management Group Inc.
9. TRM Technologies Inc.
10. 175213 Canada Inc.
11. Excel Human Resources Inc.
12. Groupe Intersol Group Ltee.
13. QMR Staffing Solutions Incorporated
14. Orbis Risk Consulting Inc.
15. Raymond Chabot Grant Thornton Consulting Inc.

L'autorité contractante enverra par courriel les documents de la demande de propositions (DP) directement aux entreprises qualifiées qui détiennent un arrangement en matière d'approvisionnement.

LES SOUMISSIONNAIRES DOIVENT SAVOIR QUE LE SERVICE ELECTRONIQUE
D'APPELS D'OFFRES DU GOUVERNEMENT (SEAOG) N'EST PAS
RESPONSABLE DE LA DISTRIBUTION DES DOCUMENTS DE LA DP.

Lieu des travaux à exécuter : sur les lieux de l'entreprise gagnante

Exigences relatives à la sécurité

Liste de vérification des exigences relatives à la sécurité (LVERS) : Common PS SRCL#23
Niveau d'attestation de la sécurité requis par le fournisseur : Secret
Niveau d'attestation de sécurité des installations du fournisseur : Protégé B

Toute demande de renseignements concernant cette DP devra être adressée à l'autorité contractante dont les coordonnées figurent ci-dessous :

Numéro de dossier : CP23261
Autorité contractante (AC) : Irene Arseneault-Allen
Courriel : irene.arsneault-allen@acoa-apeca.gc.ca

Exemple 1 (centrés sur les tâches) : L'agence de promotion économique du Canada atlantique (APECA) a besoin des services d'experts-conseils en services d'évaluation dans le cadre d'une évaluation du sous programme d'innovation et commercialisation. La période de ce marché s'étendra de la date d'attribution jusqu'en septembre 2014.

Les documents peuvent être présentés dans l'une ou l'autre des langues officielles du Canada.

La méthode d'approvisionnement des services professionnels centrés sur les tâches et les solutions (SPTS) est le résultat d'un processus d'approvisionnement concurrentiel qui a été établi à la suite de consultations importantes auprès de l'industrie. La méthode d'approvisionnement offre aux fournisseurs une occasion continue de se pré qualifier pour participer aux occasions de marché à venir. Pour obtenir plus d'information sur la façon de devenir un fournisseur pré qualifié pour SPTS, veuillez consulter le site SPTS à l'adresse suivante : <http://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/app-acq/spc-cps/spcts-tspc-fra.html>

Pour obtenir des renseignements généraux sur les diverses méthodes d'approvisionnement de TPSGC, ou des renseignements particuliers sur une méthode d'approvisionnement en services professionnels, veuillez consulter le site Web Achats et ventes de TPSGC à l'adresse suivante : <https://achatsetventes.gc.ca/>

**NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP) – TEMPLATE FOR Task and Solutions
Professional Services (TSPS) REQUIREMENTS**

NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT

This requirement is only open to the following pre-qualified suppliers under the Task and Solutions Based Professional Services (TSPS).

TASK BASED E60ZN-090002 PROFESSIONAL SERVICES - (TSPS) REQUIREMENT
(File No. CP23261)
TIER 1 (< \$2M)

This requirement is for the department of: Atlantic Canada Opportunities Agency (ACOA)

This requirement is for Business Consulting / Change Management Class for the services of: Innovation and Commercialization Sub-Program Evaluation.

3	Evaluation Services Consultant	Senior
2	Evaluation Services Consultant	Intermediate
1	Evaluation Services Consultant	Junior

One Contract to be awarded.

This requirement is open only to the following companies who qualified under the stated consultant categories, level of expertise, security level, region and tier:

1. Calian Ltd.
2. Auguste Solutions and Associates Inc.
3. 3186687 Canada Inc.
4. Michael Wager Consulting Inc.
5. Modis Canada Inc
6. TDV Global inc.
7. CAE Inc.
8. The Universal Management Group Inc.
9. TRM Technologies Inc.
10. 175213 Canada Inc.
11. Excel Human Resources Inc.
12. Groupe Intersol Group Ltee.
13. QMR Staffing Solutions Incorporated
14. Orbis Risk Consulting Inc.
15. Raymond Chabot Grant Thornton Consulting Inc.

Request For Proposal (RFP) documents will be e-mailed directly, from the contracting officer, to the Qualified Supply Arrangement Holders who are being invited to bid on this requirement. BIDDERS ARE ADVISED THAT THE GOVERNMENT ELECTRONIC TENDERING SERVICE (GETS) IS NOT RESPONSIBLE FOR THE DISTRIBUTION OF RFP DOCUMENTS.

Location of work to be performed: At the contractor's place of business

Security Requirement:

Security Requirements Check List (SRCL): Common PS SRCL#23
Supplier Security Clearance required: Secret
Security Level required (Document Safeguarding): Protected B

Inquiries regarding this RFP requirement are to be submitted to the Contracting Authority listed below:

File Number: CP23251
Contracting Authority: Irene Arseneault-Allen
Email: irene.arseneault-allen@acoa-apeca.gc.ca

ACOA requires the services of evaluation services consultants for the Innovation and Commercialization Sub-Program Evaluation. This requirement will be from date of award to September 2014.

Documents may be submitted in either official language of Canada.

The Task and Solutions Based Professional Services (TSPS) Method of Supply is a result of a formal competitive process which was established as a result of extensive consultations with industry. The Method of Supply provides suppliers with an on-going opportunity to become pre-qualified for participation in future bidding opportunities. To obtain more information about how to become a pre-qualified supplier for TSPS, please visit the TSPS website at <http://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/app-acq/spc-cps/spcts-tsps-eng.html>

For general information on the various PWGSC Methods of Supply, or to obtain specific information on a PWGSC professional service method of supply, please visit PWGSC's Buy and Sell website at: <https://buyandsell.gc.ca/>